



Hospiz-Anbau bis Sommer 2016 fertig

LINDAU – Auch wenn die Bauarbeiten für den Anbau beim Lindauer Hospiz „Haus Brög zum Engel“ längst begonnen haben, wurde jetzt doch noch ein Grundstein gelegt. Das Projekt koste statt der anfangs geschätzten 1,75 Millionen rund 2,5 Millionen Euro, da die Baukosten allgemein gestiegen seien, sagte Maja Dornier, die Vor-

sitzende der Hospizstiftung. An der Feier nahmen auch Oberbürgermeister Gerhard Ecker und Landrat Elmar Stegmann teil. Der Landkreis werde voraussichtlich 50.000 Euro beisteuern, sagte Stegmann. Das neue Gebäude soll im September 2016 durch Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml eingeweiht werden. **TEXT/FOTO: STOCK**